
JUSTIÇAJUSTIÇA
O MESTRE DA





Jesus Cristo após ter ressuscitado, a
primeira pessoa que o viu foi Maria
Madalena que o saudou com a expressão,
MESTRE. Cristo então diz a ela, que não era
para ela encostar nele, porque ele ainda 
não tinha ido para o PAI, ou seja, ele ainda
estava na terra. 

A pergunta que fica é ... 

Para qual finalidade Jesus Cristo teria
permanecido ainda por algum tempo na
terra???

Sem dúvida havia um motivo. Resta-nos
saber o que a religião dominadora está
escondendo de nós. Você não irá achar a
chave dessa descoberta perdida dentro 



de uma sala de aula. Após a ressurreição,
Cristo aparece poucos dias depois em uma
sala fechada onde os apóstolos estavam
reunidos. Jesus Cristo simplesmente surge
do nada no meio da sala. 

As portas estavam trancadas, como diz a
Bíblia, os apóstolos estavam com medo dos
romanos por eles serem seguidores de
Cristo, a crucificação tinha acontecido a
poucos dias e estavam ansiosamente
preocupados de serem presos ou que



acontecesse coisa pior. Cristo então aparece
no meio da sala, como que por encanto, e
diz ... "Que a paz esteja com vocês." Tomé
não estava presente nesse dia, mas todos
os outros apóstolos sim. 

Depois dessa magnífica aparição, Cristo
desaparece da mesma forma como surgiu, 
e os apóstolos ficam impressionados.
Passaram-se mais alguns dias e Cristo
aparece de novo a seus apóstolos, só que
desta vez, Tomé estava presente. 



Jesus Cristo então diz a Tomé para tocar
nas mãos dele, e também no lado, para que
constatasse os ferimentos afirmando que
ele não era um fantasma como estavam
pensando. 

O mais interessante de tudo, é como Cristo
surgiu assim tão de repente, aparecendo do
nada diante dos apóstolos, e podendo ser
tocado, como Tomé o tocou, para sanar sua
incredulidade, já que Tomé não acreditou
que ele tinha ressuscitado quando os
apóstolos lhe contaram.



Mas a história não termina aí.

É tão fascinante que você irá se prender no
lugar.

Cristo também aparece a dois discípulos 
em Emaús, porém com particularidades
distintas e mais específicas do que os
outros encontros, extremamente estranho
aos padrões humanos. 



Nessa aparição Cristo não aparentou ter a
mesma forma, a mesma aparência, mas
apresentou-se fisionomicamente diferente,
e os dois discípulos não o reconheceram 
por causa disso.

Apenas depois de Cristo começar
brandamente a conversar com eles durante
o percurso do caminho é que eles percebem
e reconhecem que é ele.





A Bíblia diz que o coração deles parecia
queimar no peito, enquanto ouviam suas
palavras ouvindo ele falar. Sabiam que era 
o MESTRE, não pela fisionomia diferente,
propositalmente alterada de forma, mas
pelo próprio poder de suas palavras. 

Fica claro até aqui, que Cristo podia mudar
de forma. Quanto a ter surgido de repente
diante dos apóstolos, ele materializou-se
em nossa dimensão, a capacidade fantástica
de seres evoluídos que não pertencem a um
universo físico nem a uma dimensão como 
a nossa. Um fato parecido também é
descrito na Bíblia no livro de Tobias, onde o
Arcanjo Rafael toma a forma de um jovem
rapaz com a finalidade de ajudá-lo em sua
viagem. 



O anjo se materializa, e depois de cumprir
sua missão, desaparece.

Há também um escrito antigo que diz que
Cristo foi convidado por Pilatos que estava
curioso a respeito dele. Foi quando preparou
um banquete e o convidou. Esse episódio foi
antes da crucificação. Nesse escrito também
revela que Cristo diz a Pilatos que ele veio
salvar o mundo, e que ele seria crucificado.
Cristo também diz que se ele quisesse
desceria da cruz, mas que não o faria, para
que a redenção do mundo ocorresse.



"Eu disse que tinha de acontecer tudo o que
estava escrito a meu respeito." Lucas 24:44

Cristo tinha capacidades inimagináveis e
sobre humanas desde o primeiro momento
que nasceu, desde sua infância sua vida
esteve repleta de milagres descomunais
inexplicáveis, antes mesmo de começar a
anunciar o Evangelho. 

A lei de amor e de conhecimento perfeito
restaurado que salvaria o mundo, foi
anunciada por ele. 

Grande parte desse conhecimento a igreja
ocultou e escondeu de nós para que nossa
consciência não se elevasse. 



O papel das religiões é de nos atrasar e
impedir nosso crescimento como alma. 

As religiões é que definiram nosso
"crescimento" com suas doutrinas falsas
criadas, cheia de regras, normas, dogmas,
um atraso grotesco e um retardamento
proposital do ponto de vista do plano deles. 

Lembre-se que para eles você não pode
ter acesso livre a verdade completa,
mas apenas a parte dessa verdade, que 
vão distribuindo aos poucos, e ainda por
cima, muito mau explicada.



Você não pode saber muita coisa sobre
quem realmente é Jesus Cristo, apenas ter
uma leve noção sobre ele, pelo que as
religiões definiram pra você quem ele seja.
Algumas religiões dizem que ele é Deus,
mas o dizem superficialmente, induzem
ocultamente a incertezas o transparecendo,
mais como a um de nós, mais como a um
ser humano, do que como Deus. 

Nunca referem-se a Ele como o Deus deste
planeta, O MESTRE DO UNIVERSO, e nunca
como o Senhor e dono deste mundo, e não
suportam mencionar que ele vai voltar. 

São as religiões agindo subliminarmente
com discursos repetidos que nunca
apresentam mudança, utilizados muito



mais como táticas de controle, seus fiéis
simpatizantes nunca conseguem se ver
livres do tamanho poder de dominação. 
Eles estão conformados com esse "ensino."
Não há questionamento algum a nada do
que "explicam", o que certamente fere 
suas almas, escravizando-as. 



Para a igreja você precisa conviver e 
crescer com isso infiltrado na sua cabeça, 
e executado como um programa na sua
mente, para que você conclua por si
mesmo, que é sua verdade alcançada. 
É assim que as religiões te controlam. 
Você precisa entender que mesmo com
parte da verdade, e 1% disso é o que está 
na Bíblia, porque o resto eles retiraram e
esconderam proibindo tudo em seus
"concílios", dizendo ser "impróprio" para a
população mundial, e que tudo o que estiver
fora disso não é para ser lido, estudado, ou
sequer seguido. Se tratariam de "heresias"
não aprovadas pela igreja, e você pode ser
excomungado se desobedecer. No entanto
com apenas 1% você pode juntar os
pedaços que faltam para ampliar a verdade



e remontá-la de novo, readquirindo por
você mesmo a verdade toda, que te está
sendo escondida. Uma verdade que nos foi
confiada por Jesus Cristo quando esteve no
meio de nós, e ainda está, porque o que
esconderam não surtiu efeito na mente dos
despertados. O MESTRE mesmo disse nos
explicando sobre isso.
"Não tenham medo deles, pois não há nada
de escondido que não venha a ser revelado,
e não existe nada de oculto que não venha 
a ser conhecido. O que digo a vocês na
escuridão, repitam à luz do dia, e o que
vocês escutam em segredo, proclamem
sobre os telhados." Mateus 10:26 - 27



Para seguirmos nessa epopeia de
descobrimento sobre quem realmente ele é,
não pelo que as religiões estão nos dizendo,
precisamos prosseguir meditando até que
consigamos encontrar onde foi parar as
partes da conclusão que falta de todo esse
quebra cabeças. O que acontece porém é
que há uma lacuna de alguns dias onde
Cristo permaneceu na terra mesmo depois
de sua crucificação e ressurreição. Até
Cristo aparecer aos apóstolos e subir 
ao céu, para onde o PAI está, passaram-se
vários dias que ele continuou presente aqui
até que isso ocorresse.

Onde Jesus Cristo realmente esteve durante
todo esse tempo???





Um tempo que certamente decorreu para
nós, mas não para ele.

Existem muitos relatos comprovando que
Jesus Cristo esteve em muitos outros
lugares da terra em um período próximo 
ao de sua crucificação e ressurreição.
Outros relatos indicam o seu aparecimento
em épocas ainda mais distantes e em 
outros tempos, em muitos outros povos. 
Era como se ele estivesse se apresentando
a povos que não faziam ideia de quem ele
era. Os seus ensinamentos eram os
mesmos. O seu poder de curar e de ensinar
também.

Esses povos não sabendo quem ele era, o
chamavam de, O Grande Deus branco.



A humanidade futura por outro lado, seguiu
escravizada e não acreditou nele, por isso
foram entregues a servidão e a matança
quase que sem fim que irá durar até esse
mundo acabar.

"Eles destruirão completamente você e
todos os seus moradores. Não ficará uma
pedra em cima da outra, porque você não
reconheceu o tempo em que Deus veio para
salvá-la." Lucas 19 , 44

Jesus Cristo não é da terra. Ele não
pertence a um universo tridimensional e a
nenhum mundo, reino, dimensão, ou
universo como o nosso. Ele veio de um céu
que criou o nosso céu. A matéria não o
limitava, porque a matéria não existe 



para ele. A sua expressão corpórea material
era apenas um mero detalhe físico
anatômico para que pudéssemos vê-lo, um
avatar, um veículo corpóreo de interação
tridimensional comum a nós, mas
irrelevante para ele. Ele precisava vir aqui
para nos resgatar apresentando-se na
nossa natureza, encarnando em nossa
expressão, deixando sua natureza divina 
de lado por um momento, e assumindo
nossa forma.



Ele nunca foi um de nós. Sua natureza real 
e sua realeza existe permeando o tempo
todo a cada instante de nosso mundo e
infinitamente além. Suas capacidades
multidimensionais se revelaram ao máximo
quando ele ressuscitou. Ele reassumiu sua
natureza de volta, transformando sua forma
visível, precária e humana, em Deus para
nós. 

O ser real que ele era e a sua consciência
vinha da essência de DEUS, Jesus Cristo é



parte DELE. Por isso é seu filho Unigênito.
A consciência, o ser, O MESTRE DO
UNIVERSO, o princípio da ordem cósmica, 
a fonte de toda a origem, encarnou 
na terra para estabelecer a redenção e
resgate das almas deste planeta. Dessa
forma os mundos são reascendidos ao
universo verdadeiro, e a harmonia
cosmológica é restabelecida.

Os poderes de Cristo são absolutamente
insondáveis, imperscrutáveis a qualquer
olho humano, que não entendeu, nem
entenderá nunca como ele fez tudo o que
viram, porque só ele torna o impossível
natural. 



É preciso entender que quando Cristo
ressuscitou, seu poder real foi reassumido
em sua forma sublimada, o ser de onde ele
veio, se apresentou e se revelou como um
ser que não era daqui, que não é desse
universo, dessa dimensão, não é desse céu,
como ele mesmo disse. Sua verdadeira
forma e natureza nunca foi humana. Sua
expressão física a partir de sua entrada na
terra se tornou Deus para nós, porque o ser
que ele é esteve dentro de um corpo, um
corpo como o nosso, sabendo-se que ele
mesmo não era humano. Ele é o verdadeiro
Deus desse mundo. Ele veio para completar
na terra o projeto de resgate do CRIADOR 
e voltará para ascender esse mundo
retornando-o a sua dimensão original, a
dimensão evoluída perdida por uma queda. 



Esse reino e mundo novo somente será
dado aos que vencerem a prova terrestre
em curso desde que esse mundo caiu. São
os eleitos daqui, os escolhidos que tem suas
consciências despertadas dentro da matrix.
O tempo não existe para aquele que é o
MESTRE DO UNIVERSO. Ele podia se mover
em qualquer escala temporal em nossa linha
de tempo, e se quisesse, poderia se
materializar em cada uma de nossas épocas,
interagir com outros povos, que
evidentemente não o conheciam. Quando
ressuscitou, a pequena lacuna de tempo 
que ele permaneceu aqui, alguns dias de
nosso ponto de vista, ele esteve visitando
outros lugares, outros continentes,
inimagináveis aos navegadores marítimos
da idade média. 



Cristo começou a aparecer em várias
culturas em vários tempos diferentes, e
convivendo com os povos desses lugares,
talvez por anos, no entanto, foram dias para
nós. Tudo é atemporal quando você
pertence e vem da realidade. O grande
problema da ilusão é que ela é dominada e
regida pelo tempo que sempre nos engana 
e destrói a medida que vai passando.
Cristo apareceu em outras culturas, assim
como apareceu aos apóstolos depois que
ressuscitou. Ele se apresentou e ensinou
essas culturas deixando notória sua
presença em todo o mundo. Enquanto
esteve anos em outro país, passaram-se
apenas alguns dias para os apóstolos. Ele já
tinha ressuscitado, ele é o senhor do tempo,
os efeitos do tempo não existem para ele. 



Cristo poderia ficar anos na Índia por
exemplo, e voltar depois de alguns dias se
encontrando com os apóstolos em algum
lugar da época deles sem que soubessem
quanto tempo realmente ele ficou fora.

Para eles foi assim por estarem definidos 
e presos aos efeitos do tempo.

Cristo a exemplo do Arcanjo Rafael, como 
já citei, poderia se materializar em nossa
realidade quando quisesse e interagir com
os seres humanos. Tudo é uma aparência
meramente física da ilusão do corpo que
não existe para os seres evoluídos. Esses
povos começaram a registrar sua presença
e o que Cristo fez no meio deles, não
sabendo de fato quem ele era.



Povos de muitas nações o viram, ouviram
ele falar, escreveram a respeito dele. 
A igreja por outro lado fez questão de
esconder de nós suas demais obras
maravilhosas espalhadas pelo mundo todo. 
A igreja só não escondeu o essencial, até
porque não era permitido. No entanto não
tinham a obrigação de deixar a mostra o
conteúdo todo, por isso fizeram questão 
de nos dar somente o que não podiam
esconder. A igreja controla a matrix
religiosa, e como toda ilusão, é as trevas
que a dominam. Isso é o que sempre farão
para nos enganar. O patético é as pessoas
acreditarem nas histórias que vieram nos
contando nas escolas durante séculos,
dizendo que os espanhóis descobriram a
América por Cristóvão Colombo.



Mas e o outro lado da história será que te
contaram???

Estou falando do lado verdadeiro. Eu acho 
e tenho a leve impressão que não.
Cristóvão Colombo não descobriu nada. 
Ele estaria cego navegando no mar com 
a bússula de cabeça pra baixo como a
qualquer outro marinheiro se não tivesse
recebido um empurrãozinho. A igreja
dominante controladora de todas as
religiões da terra tinha as cartas náuticas 
da posição geográfica de cada continente
do planeta, e por causa disso, eles sabiam
muito bem onde se localizavam as Américas.
Eles entregaram essas cartas de navegação
para Cristóvão Colombo e o incumbiram,
contratando-o, de dominar todas essas 



regiões, onde residiam apenas povos
rústicos de culturas simples e pacíficas, 
com hábitos extremamente naturais.
Colombo apenas seguiu essas cartas
náuticas. Ele não fez descobrimento algum.
 

Não existe essa história de que ele não
sabia onde se localizava a América, e que 
 encontrou-a "distraído" quando navegava
"perdido no mar", como as escolas vem nos
dizendo a anos. Ele sabia sim da localização.



O que fez foi apenas seguir as cartas
náuticas com métodos básicos de
navegação, a fim de concluir seu trabalho, 
e encontrar o continente "perdido" que
qualquer marujo que entendesse do ofício, 
o faria. 

Quando ele chegou na América estava tudo
lá como as cartas náuticas indicavam. 
Agora como a igreja teve acesso a essas
cartas náuticas, descrevendo com precisão
a localização dos continentes, 



aí é um mistério, mas para nós, não para
eles. Fizemos o papel de bobos da corte
acreditando nas historinhas inventadas das
escolas, a fim de nos doutrinar através de
um ensino imbecil na infância, para que
crescêssemos acreditando nisso, com o
objetivo único de nos manter enganados 
da verdade sobre nós, até quanto a eventos
históricos mínimos.

REESCREVENDO A HISTÓRIA





Parece que a igreja tinha muito interesse
que Colombo fosse as Américas para
entregar a ele as cartas náuticas, cartas 
que Colombo desconhecia. Não irei
mencionar a palavra "descobrir a América",
porque seria o mesmo que me expor 
ao ridículo. 

Só essa informação daria para escrever 
um novo livro de história, imagine então 
as outras. 

A igreja sempre soube de muita coisa e
escondeu tudo de nós, e os governos
também. É um trabalho em conjunto de 
uma conspiração mundial maligna muito
astuta e ardilosa, que poderia transformar
seus "teóricos", em celebridades.



Infelizmente não pararam por aí e ainda 
hoje continuam seguindo o mesmo roteiro
de sempre. E como vem dando certo, pra
que mudar??? O principal objetivo da matrix
religiosa é esconder e ocultar o
conhecimento perfeito de todos os seres
humanos, embora sabendo que não podem
escondê-lo daqueles que o descobrirão. 
A igreja sabia que Cristo tinha aparecido
depois de sua ressurreição, em muitos
outros povos e lugares, e tempos também, 
e convivido com cada um desses povos
nativos, que permitiu deixar rastros e
impressões de histórias que poderiam
ameaçar o ilusório conto de fadas da matrix
deles. O que mais sabem fazer é controlar
as notícias inventando mentiras para que 
a população as tenha como convincentes 



ou a "verdades" declaradas. A própria matrix
é uma mentira. Se trata de manter algo que
a faz sobreviver. Um complexo emaranhado
de mentiras distribuídas dispersamente para
alimentar seus escravos. É como estar
dentro de um aquário. A comida para os
"peixes", vão depositando aos poucos. 
Eles precisam ter o controle da situação 
e escravizar a população, é a forma de
"solucionarem" isso, porque para eles, o
problema somos nós quando decidimos
acordar. A igreja não pode correr o risco 
da população mundial ficar sabendo de 
seus segredos, e um deles, é que Cristo
esteve em muitas outras partes do mundo 
e em outros tempos, antes de voltar para 
o reino de onde ele veio.



Como o MESTRE é atemporal, existem
muitos registros de sua convivência com os
povos nativos de outros continentes, e não
somente na terra santa, por isso é
necessário escravizar a população "religiosa"
na sua ignorância com relação a todo o
conhecimento verdadeiro. O governo político
sempre governou em conjunto com o poder
religioso. A matrix mundial e a matrix
religiosa trabalham em conjunto como se
fosse uma única instituição perversa
corrupta, que corrobora para o mesmo
objetivo. Eles precisam manter o controle
para o plano deles funcionar, principalmente
em relação as gerações futuras, por isso 
os europeus dominaram o mundo e muitos
continentes no passado.



É preciso "civilizar" os povos primeiro antes
de dominá-los. Um domínio sem controle
inconsciente, não é domínio, e pode causar
muita rebelião. Os ingleses fizeram o mesmo
com os povos nativos do México, tudo sob
supervisão da igreja. A ilusão está cheia de
fatos históricos, porque a ilusão de hoje é a
mesma de ontem, a diferença está na
readaptação da roupagem pelo que vieram
nos contando. A tecnologia surgiu
absolutamente para impor ritmo a matrix,
para acelerá-la, oprimindo ainda mais a
esse controle, tornando-o mais "seguro", 
mantendo-o a níveis absolutos para que 
o deus falso desse mundo, surja no fim. As
duas bestas que controlam o mundo sempre
vieram preparando o terreno para esse
tenebroso e terrível momento da história



humana, que existe, aconteceu, e
acontecerá, por estar escrito. Vejam uma
pequena descrição histórica registrada da
presença de Cristo em outros continentes
depois de sua ressurreição.
"Um livro sânscrito do ano 115, conservado
no instituto de orientalismo da universidade
de Bombay, existem claros sinais da
presença de Cristo na região da Cashemira,
na índia. Trataria-se de uma segunda
viagem, após a crucificação. Na página 282
é descrito o encontro entre o rei Shalewahin
e um homem de pele clara que vestia
hábitos brancos. O soberano de Cashemira
lhe perguntou quem era. O desconhecido
disse ser Jus Afa e que vinha de um país
distante para purificar a religião. 



O homem reiterou que o chamassem de Isa
Maish, Jesus o Messias."

Os mórmons são taxados de loucos por
defenderem essas ideias. O problema é que
você deveria se perguntar primeiro, se eles
realmente são loucos. Não estou falando
aqui de religião, mas de dados históricos da
comprovação de um segredo que a igreja
escondeu de bilhões de seus fiéis por
gerações inteiras, tudo para prende-los a
uma escravidão necessária obediente para
manter a ilusão deles funcionando. Não
existe saída. Ou você é pego pela matrix 
das religiões e a serve, ou você é pego pela
matrix do mundo e dominado por ela. 
O ponto do meio é onde está sua fuga. 
Você pode encontrá-la e a achar,  



caso consiga ter forças e coragem
suficiente de aceitar o mundo real dos
despertos. Os mórmons dizem que Jesus
Cristo chegou as américas com um nome
diferente, nunca era o mesmo nome devido
aos locais, mas o ser era o mesmo. 

Nas américas com o nome de Deus da luz
Quetzalcoatl. Uma figura real na Guatemala
como Gucumatz, no Peru como Hyustus
Viracocha, no Brasil como Sume, na
Colômbia como Bochica.



 “Aos quais também, depois de haver
padecido, se apresentou vivo, com muitas
provas infalíveis, aparecendo-lhes por
espaço de quarenta dias, e lhes falando das
coisas concernentes ao reino de Deus.”  
 Atos 1:3



Fica evidente que Cristo permaneceu ainda
por um tempo na terra depois de sua
ressurreição. O texto da Bíblia não menciona
que seu ensinamento esteve apenas
atrelado e especificamente associado,
somente a seus apóstolos, mas sim,
anunciado a todo o planeta depois 
de seu sacrifício, atravessando nossa linha
de tempo e visitando várias outras culturas
da terra, em diferentes lugares,
proclamando também tudo o que ele
ensinou, e fez, na terra sagrada. 



É possível entender agora onde Cristo
esteve durante o período de dias que se
manteve na terra após sua ressurreição. 
Do ponto de vista nosso, e de nossa
dimensão, basicamente ele esteve viajando
no tempo. No México como Votas, na
Polinésia como Kon. A tradição de um Deus
Branco na antiga América foi preservada 
por muitas gerações de indígenas, do Chile
ao Alasca, e de modo similar, é
significativamente persistente entre os
Polinésios, do Havaí à Nova Zelândia. 



Os seus ensinamentos eram muito
parecidos com os descritos na Bíblia. 

As denominações com traços de aparência
mais verdadeira são aquelas que tem por
doutrina, as histórias mais "loucas" que você
já ouviu. Aquilo que é "tradicional" não pode
te trazer nada de novo.



Cristo era sempre descrito nessas culturas
ocidentais, como um homem branco, alto,
barbudo, de olhos azuis. Vestia uma longa
túnica. Veio do céu e voltou para o céu. 
E prometeu voltar uma segunda vez. 

E o que ele fez no meio deles???

Curou os doentes, deu a visão aos cegos,
reparou os aleijados e ressuscitou os
mortos. Pregou uma vida melhor dizendo 
ao povo que fizesse aos outros aquilo que
lhes houvesse feito, de amar ao próximo e
de exercitar a caridade.



Quando os espanhóis chegaram na América
com a intenção de conquistar as terras do
continente, eles praticamente não
encontraram resistência. A população que
vivia nessas terras eram pessoas de hábitos
indígenas, os incas. A presença de Cristo foi
tão notória nestes povos que eles acharam
que Cristo, o Grande Deus branco como o
chamavam, estava voltando, afinal, eles não
conheciam os espanhóis, um povo de pele
branca. A mesma coisa aconteceu quando
os ingleses invadiram o México. As reações
do povo invadido foram as mesmas dos
incas. Exatamente porque Cristo esteve lá
em alguma época visitando os ancestrais
desses povos e deixando registros que
estão todos lá.





Eles achavam pela invasão dos espanhóis
que Cristo estava voltando, da mesma
forma que ele disse que voltaria quando
anunciou o Evangelho na terra santa. 

Alguns chegaram a inventar teorias
absurdas por causa das evidências da
presença de Cristo em outros continentes
ao longo da história, presenciado por nossos
descendentes, dizendo que Cristo não havia
morrido na cruz, mas sim sobreviveu, e que
depois visitou outros povos. 



Não foi de forma primitiva que ele chegou 
a essas outras nações, culturas, povos, mas
sim pela locomoção e poder do ser infinito
que ele é, como Senhor da terra e do tempo. 

Quando você tem a capacidade de
atravessar os portais das dimensões, de
criá-los, o tempo e os períodos de vida de
uma existência precária como a nossa, é
como uma porta que pode abrir ou fechar
para seres celestiais superiores. Os tempos
da visitação sua a outros povos, época e
locais, eram todos diferentes, separados 
por séculos entre um povo e outro,
realizando tudo isso em apenas 40 dias
nossos, momento que esteve ausente pela
convivência, depois de sua ressurreição, 
com seus apóstolos. 



Como explicar Cristo ir a estes povos e se
apresentar a eles sempre com o mesmo
aspecto, com a mesma aparência sem
envelhecer, e ainda em diferentes
épocas??? Ele mesmo disse ...

"Pois está pensando como um ser humano
pensa e não como Deus pensa." 
Mateus 16:23

Você não pode permitir que limitem sua
mente dentro do mundo irreal, ao ponto de
deixá-lo com a certeza apenas do que
fabricaram para que você veja. 

São eles que estão construindo sua
"realidade", quando na verdade deveria 
ser você.



Tudo é para que você tenha certeza 
só daquilo que esse mundo pode te
oferecer, fazendo-o desconsiderar todo 
o resto como algo que não lhe serve. 
O resto ao redor é infinitamente superior ao
tamanho da caixa que te enclausuraram. 
A claustrofobia criada para te sufocar é a 
de te fazer sentir medo de tudo aquilo que
te ofereceram como "perigo", e que soe ser
estranho ou diferente pra você. O mundo
"estranho" é o mundo real que estão
atrapalhando você de conhecer a sua vida
toda, porque os controladores da matrix não
pretendem deixar que você veja o mundo
desconhecido ilimitado, que mantém o seu
pequeno mundo. É o mundo construído e
modificado para faze-lo sentir medo de
tudo o que você desconhece, 



porque o que te é "conhecido", foram eles
que vieram te mostrando. A matrix se
encontra em uma caverna escura e com
você convivendo lá dentro, imagine viver a
vida inteira no interior dessa caverna
achando ser o seu lar "ideal", e de repente,
você começa a ouvir algumas "histórias" de
certos "lunáticos desocupados" anunciando
um mundo oposto e completamente "louco"
fora do seu, que você nunca ouviu, e que
não parece ser de seu mesmo planeta. 
Você precisa se readaptar a seu mundo
verdadeiro que não é aqui. No entanto
quando o mundo falso e a vida falsa for
destruída, outro surgirá no lugar
transformando a paisagem, então sim será 
o seu mundo verdadeiro, caso você se
mostre digno de estar lá. 



Jesus Cristo pode estar em muitos lugares
ao mesmo tempo reassumindo suas
consciência todas ativas, tudo ao mesmo
tempo. A onisciência do CRIADOR também
está nele, porque Cristo é um ser que é
parte dele. A consciência dele pode existir
em muitas dimensões e em muitos outros
tempos e lugares, tudo ao mesmo tempo.
Nada o limita porque ele construiu nossa
realidade. A Jóia do Infinito que muda
qualquer mundo, até o reconstrói se for
necessário, simplesmente porque ele pode
mudar tudo. Aquele que criou pode
construir de novo e reformular, até expulsar
e banir seres das trevas que corromperam
mundos bons, como foi o caso da terra. 



Assim como as leis que regem nossa forma
de vida, tudo o que está corrompido pode
ser mudado para o que é mais perfeito. 
O que é impossível para nós do ponto 
de vista de nossos pensamentos, pelo 
que entendemos, não é para ele, isso
independente de sua opinião pelo 
que você acredita ou ache que é. O nosso
mundo de mil anos está acontecendo no
futuro, no exato momento que você está
aqui lendo esse texto. 

Você está vivo e morto ao mesmo tempo,
porque o tempo já te venceu. É errado 
dizer a expressão que você está vivo agora,
porque você já morreu. Na terra, no dia que
você nasce você também morre.



O futuro e o momento de sua morte sempre
está no tempo presente, que acontece aqui
e também lá na frente, e quando esse
presente chegar, você morre. Você vive
colidindo com o momento da sua morte a
cada ano e não sabe, até pela hora, minuto
e segundo, mau sabendo que a hora da sua
morte passa por você todos os anos, dentro
do tempo de um calendário que você olha
para ir a uma consulta ou a um pique-nique
de manhã. Você precisa entender que
dentro da ilusão, em mundos reorientados
pelos efeitos do tempo, o futuro também é
o presente. O passado são registros
temporais desses presentes e futuros que
ocorreram dentro dos mundos perecíveis. 





Futuros que foram se transformando
em presente tendo-os como passados
registrados, por terem ocorrido através da
experimentação de cada pessoa com
definição contínua e em sequência de 
suas escolhas. O tempo é uma ilusão porque
termina e acaba. O tempo existe para ter
fim e para dar fim ao que é primitivo, para
ser contado e destruir o que vai sendo
deteriorado por seus efeitos, tanto para a
construção de todas as coisas que vemos,
quanto para você. Não existe morada
permanente dentro de uma ilusão por mais
tempo que ela dure. As pessoas estão com
suas mentes tão potencialmente
controladas que até se acham "eternas",
uma vez que nunca pensam na morte. Elas
nem sequer imaginam o momento do



percurso inevitável de seus fins, que no
final, é o mesmo para todos, não sabendo
que já estão mortas a partir do exato
momento que nasceram dentro de mundos
que deixaram de existir para durar. 

As coisas que você vê lá fora, as praças, 
as construções, a natureza, uma ponte, um
prédio, um copo, um prato, um lápis, um
vaso de barro, estão durando mais tempo
do que você. 

Passa-se 20 anos e esses materiais quase
não se modificam com os efeitos do tempo
embora estejam sendo atingidos por ele. 



No entanto quando você olha ao redor, e
encara você, parece que essas coisas quase
não mudaram de forma, enquanto você está
envelhecendo como uma roupa, como diz a
Bíblia. 

Você não continua mais o mesmo em
relação a paisagem exterior, enquanto
outros elementos, feitos da mesma matéria
que você, sim. 

Você fica velho e seus netos acabam vendo
o que você também viu na juventude, os
mesmos lugares, e lugares que mau
mudaram. 





Você por outro lado, mudou, e mudou
muito. Mudou tanto que ao olhar para um
espelho depois de uma certa idade, a
pessoa que você vê no reflexo parece ser
outra, porque o tempo te modificou. É como
se fossem outros você, mas é tempo que te
engana porque ele modifica a sua aparência.
O tempo tem o poder de alterar sua
fisionomia fazendo você parecer ser outros.
Você não se reconhece, não se identifica
mais, e isso te entristece, porque o
indivíduo que você se lembra sempre é
aquele que tem mais vigor e disposição, 
e que ficou para trás. É querer voltar, mas 
o tempo não retrocede. E caso ache que
esteja na flor da "juventude" ou que ainda 
é "novo" demais, você nunca tem a certeza 
de que um dia poderá estar velho. 



Quando você vai a um velório não é certo
ficar triste por aquele que morreu, deveria
ficar por você também. Há um sepultamento
seu ocorrendo na escala do tempo que você
não quer imaginar, ou que procura
esquecer, mas que ocorre lá na frente. 
O tempo gasto acaba e faz sua existência
não ter muito sentido. O tempo passa e
você morre. Até o tempo tem um período
definido para sua extinção. O tempo não
existe para durar para sempre, existe para
dar fim ao que é precário, e destruir a tudo
o que não serve mais. O tempo é como
barragens na prisão para "castigar" criaturas
que não foram merecedores da eternidade.
Na realidade não há tempo, o tempo existe
onde há a presença do que é primitivo. 



Ainda que você pudesse viver até o fim do
mundo, você não estaria isento do momento
da morte, e teria fim. E ainda que fosse
revestido com a idade do tempo, isso não 
o salvaria, porque o tempo é breve assim
como você. O tempo é responsável por
manter a cronologia das coisas funcionando
dentro do universo holográfico. Não são 
as criaturas sozinhas criando a "evolução", 
mas auxiliadas pelo tempo. Tudo no mundo
acontece com o tempo e a medida que o
tempo passa. Você se vê mais
experimentado e com maior maturidade
espiritual, e com melhor nível de atenção
dentro de um mundo que você não conhece
direito, com o tempo. Os efeitos do tempo
não são de todo ruíns dentro de uma ilusão,
ele tem suas qualidades. 



Como a capacidade de fazer com que você
fique cada vez mais forte, caso dedique sua
vida ao que é necessário, como o despertar
de seu ser adormecido que nasceu
dormindo. Inverta as funções do tempo 
para uma ação mais benéfica. Faça com 
que o tempo tenha utilidade e use-o 
a seu favor. 

Os controladores das trevas deste mundo
estão usando o pouco tempo que você tem  
contra você. Eles não pretendem que você
fique morando "no mundo deles" por muito
tempo. Eles sabem que o tempo pode
acorda-lo. A intenção deles é você sair
daqui no esquecimento total, com uma
inconsciência formada possuída em você,
através de um sentido corrompido 



da vida, tomado por uma insana e completa
falta de atenção, e que o faça após isso, ser
propriedade daqueles que conseguiram te 
 controlar. Os que com influência,
inverteram sua polaridade de alma para
padrões escuros sem brilho algum. A
escuridão que Jesus Cristo condenou que
você não poderia ser. Se seres que o
induzem se alimentam disso, é obvio que
você partindo assim, escuro desse jeito,
terminará sendo colhido no reservatório ou
em algum "armazém" deles. 

Entendeu agora porque para a matrix você
precisa perder cada vez mais tempo???

Existem muitas formas de fazer isso. 



É só olhar para as pessoas a volta que você
vê isso ocorrendo no mundo todo. Estão
usando o tempo como um ataque contra
você, permitindo que as coisas efêmeras
insufladas em todos os cantos da vida, 
que criaram através da matrix, seja 
o principal alimento e "motivação" da sua
vida toda. 

Tudo o que criaram na terra funciona como
uma armadilha. 

A intenção é torna-lo desatento a tudo o
que é verdadeiro, mantendo-o em um
estado despreocupado ativo sempre, para
que você caia na "rede" sem saber que era
uma emboscada que o estava esperando. 



Não estou dizendo essas verdades na
tentativa de te ensinar, mas com o sincero
desejo de alerta-lo, a fim de que você
consiga ver qual é a decisão correta. 

Uma atenção apurada é tudo o que você
precisa dentro de um mundo falso repleto
de inimigos que você não pode ver.





E Como diz a Bíblia, "Para cada um é
imprevisível o tempo do sono da morte."
Haverão dias que você desejará ter um
minuto para se arrepender, e não sei se o
terá. Cada pessoa que você conhece e que
te vê na esquina depois de um certo tempo,
não o reconhece mais. Os efeitos do tempo
te causaram uma doença que te faz
envelhecer. Você precisa entender que a
velhice dentro de uma ilusão, é uma doença. 

Você olha e tudo ao seu redor parece mais
forte. Eu sei que você disfarça, mas sei
também que não consegue esconder sua
fragilidade a medida que os anos vão
passando por não poder pará-los. A verdade
é que você segue apodrecendo até você
acabar. 



Porém, o você como corpo não existe se
você consegue identifica-lo.

"Contudo Jesus disse-lhe: Segue-me e
deixa que os mortos enterrem os seus
próprios mortos. Mateus 8:22

Os que estavam vivos com um ano de idade
quando Cristo nos deu esse ensinamento,
morreram depois, assim como você também
já está morto na linha de tempo presente e
futura. É absolutamente inútil ter medo da
morte por ser a sentença principal de um
mundo caído. Uma estrela que está
explodindo hoje no espaço com um milhão
de anos, está morrendo agora, porque o 
fim de seu tempo chegou. 



Não há diferença em relação aquele que
morre com muito ou pouco tempo. 
O tempo de vida contado é uma ilusão,
porque mesmo que alguém viva uma longa
vida, no final, só encontra a morte se não
permitiu se salvar. 

Toda sensação de tempo vivido nessas
horas, se perde, se desfaz quando 
a morte chega, lhe dando a deprimente
sensação de que você nasceu ontem, ou
que viveu tempo insuficiente por ter
passado tão rápido. 

A morte faz o tempo ser nosso inimigo
porque ela chega quando nosso tempo
termina.



A morte é o fim para aquele que não
entendeu o que uma consciência iluminada
poderia lhe explicar. 

Como o tempo é uma ilusão, então a morte
não possui fundamento. Uma hora você
descobre que ela não pode detê-lo além
daqui. 

Você precisa posicionar sua mente 
na direção do ilimitável, de tudo ser
possível, pensando como DEUS pensa e 
não como o ser humano pensa. E você pode
pensar como DEUS pensa, porque você é
uma centelha que saiu dele. 

Uma alma conectada a essa Fonte pensa
tudo diferente.



Os pensamentos dos seres humanos não
são mais os mesmos, eles foram induzidos,
conduzidos e fabricados pela constante
visão de um mundo falso material, que não
é mais o mesmo mundo original e espiritual
humano de antes. O ser que dá movimento
a sua expressão física é o que está te dando
também a liberdade de interação aqui,
desde ao que você faz, até ao que você
pensa. O que você precisa é ter domínio de
si mesmo, dominar seus pensamentos não
permitindo ser hackeado ou invadido por
ninguém.

Se você estiver aceso você saberá
reconhecer quando os pensamentos 
são seus.



Nikola Tesla já dizia ...

"A morte não existe, e com esse mesmo
conhecimento, o medo dela desaparece. 
E lembre-se: nenhum homem que existiu
morreu. Eles se transformaram em luz e
como tal ainda existem. O segredo é que
essas partículas de luz voltam ao estado
original a uma das energias anteriores. 
Cristo e alguns outros conheciam este
segredo. Eu estava procurando como
preservar a energia humana. É uma das
formas de luz. Na Alma, às vezes igual à
suprema luz celestial. Não procurei para
mim, mas para o bem de todos. 



Acredito que minha descoberta tornará a
vida das pessoas mais fácil e suportável e 
as direcionará para a espiritualidade e a
moralidade." 







"A noite veio e Jesus permanecia ali,
sozinho. O barco, no entanto, já se
encontrava há vários quilômetros da praia e
estava sendo sacudido pelas ondas, pois o
vento soprava contra ele. Entre três e seis
horas da madrugada, Jesus foi ao encontro
deles andando em cima do lago. Os
discípulos, porém, quando o viram andando
por sobre a água do lago, ficaram
apavorados e disseram: — É um fantasma!
— e gritaram de medo. E nesse instante
Jesus lhes disse: — Coragem, sou eu!
Deixem de ter medo! Mas Pedro lhe disse: 
— Se é você mesmo, Senhor, mande que eu
ande em cima da água até onde você está. E
Jesus lhe disse: — Pode vir! E Pedro, saindo
do barco, andou em cima da água em
direção a Jesus.

https://www.bibliatodo.com/pt/biblia/versao-facil-de-ler/mateus-14-27
https://www.bibliatodo.com/pt/biblia/versao-facil-de-ler/mateus-14-29


Porém, ao sentir o forte vento, Pedro teve
medo e começou a afundar e gritou: —
Salve-me, Senhor! E Jesus imediatamente
estendeu a sua mão e, segurando-o, lhe
disse: — Como a sua fé é pequena! Por que
é que você duvidou? E ao entrarem ambos
no barco o vento parou de soprar. Os que
estavam no barco o adoraram e disseram: —
Realmente o senhor é o Filho de Deus!"
Mateus 14:24

https://www.bibliatodo.com/pt/biblia/versao-facil-de-ler/mateus-14-31
https://www.bibliatodo.com/pt/biblia/versao-facil-de-ler/mateus-14-32
https://www.bibliatodo.com/pt/biblia/versao-facil-de-ler/mateus-14-33


É através das passagens da Bíblia que as
religiões tem procurado ofuscar a mente 
de todos os seus adeptos, para não
enxergarem mais fundo e não descubrirem
o que realmente aconteceu, por não ser
uma narrativa simples apenas. 

É um evento que está bem mais acima 
do que você poderia imaginar como
extraordinário.

A noite Cristo permaneceu na praia sozinho.



O barco já se encontrava há vários
quilômetros da praia sacudido por fortes
ondas, o vento soprava com força contra
ele. A tempestade que os apóstolos
enfrentavam era travada pela escuridão 
da noite. O texto não diz em detalhes, e 
não era pra dizer, porque a Bíblia existe
para você descobrir. Era Cristo causando 
a tempestade, e não uma eventualidade
produzida pela natureza, nem os efeitos de
um "mau tempo." Não era uma tempestade
comum. A tempestade começou de repente,
como diz a Bíblia, exatamente no momento
quando os apóstolos estavam no meio do
lago, a quilômetros de distância da praia. 
Cristo tinha ido depois, ele havia dito 
para os apóstolos irem na frente.



Por estarem distante, Cristo então começa 
a ir em direção a eles andando sobre as
águas, porém não foi uma caminhada
comum. 

Toda a agitação do mar e a fúria das ondas,
era Cristo que estava causando, apenas pela
emanação de seu divino poder.

Toda a conturbação das forças da natureza
e do mar naquele momento, era causada
pela manifestação do poder divino de Cristo.



Em traduções mais populares vou procurar
me expressar de maneira um pouco mais
conhecida. 

Cristo altera o nível de seu poder celestial.

Ele irrompe ao que é corpóreo manifestando
outro nível de dimensão de seu ser em seu
corpo físico, o avatar, e começa a causar
convulsões nos elementos da constituição
de toda a natureza ao redor. 

Expressa um dos níveis de sua luz infinita
encarnada em nossa realidade e contém seu
poder manifestado dentro de nossa ilusão
material. Isso foi o suficiente para causar
toda a tempestade avassaladora, assim
como toda a agitação do mar. 



Os apóstolos não tinham como saber que
era ele que estava causando tudo isso, 
nem saber que era ele que estava vindo.
Não havia iluminação, o céu estava nublado
e a claridade era insuficiente para que
enxergassem alguma coisa a um palmo 
de distância. 

A tempestade, como diz a Bíblia, começou
de repente. Ela inicia-se exatamente no
momento que Cristo começa a andar sobre
as águas. A medida que ele ia andando, toda
a tempestade começou a ocorrer a volta, 
o que logicamente, atinge a embarcação
aonde os apóstolos estavam.



Não há menção de tempestade quando os
apóstolos partiram com a embarcação da
praia. Eu diria que Cristo elevou seu poder
manifestado dentro da terceira dimensão,
para o "Super Sayajin nível 1", saindo da
expressão física comum de nosso plano,
para uma forma dimensionalmente mais
elevada em nossa realidade, sabendo-se
que de forma alguma, era seu nível máximo.
Era apenas uma das revelações e camadas
celestiais de sua divina natureza.



É muito comum em dragon ball, assistindo 
a esse enredo ilustrativo, ver as formidáveis
transformações que os guerreiros
conseguiam fazer quando queriam aumentar
seus níveis de poder, de energia, saindo de
um padrão humano, a fim de manifestar o
que realmente eram, seres 
de outro mundo. Causavam estupendos
desastres naturais durante o processo
dessa metamorfose dos mais variados tipos,
desde a maremotos, queda de montanhas,
tempestades, explosões, tudo isso por
causa de suas transformações. 



Cada nível indicava o poder de uma luz
celestial diferente, maior e ainda mais
poderosa. Não há como não se lembrar 
dos efeitos devastadores do desenho em
comparação ao que aconteceu no momento
que Cristo andou sobre as águas pelo que
houve ali. Os desenhistas nunca estiveram
criando nada do ponto de vista de suas



"imaginações artísticas", apenas
transcreveram o que suas consciências 
não conseguiam se lembrar que existia,
vagando em seus subconscientes interiores
por trás de todas aquelas representações
"fictícias" ilustradas, não validada pela
maioria por uma falta completa de visão
daqueles que não conseguiram detectar, ou
que não entenderam onde realmente está a
realidade e o sentido da vida que eles não
tem a mínima noção de sentir. O mundo de
incredulidade deles não lhes permite.



O nosso mundo não está preparado para
essas manifestações excepcionais. Estão 
se utilizando de uma analogia ilustrativa 
de algo real ativo no entretenimento de
comunicação humana, para nos induzir
subliminarmente em filmes, séries,
desenhos, como em dragon ball por
exemplo, pelo que estão nos querendo 
dizer indiretamente. Cristo alterou sua
forma corpórea para "Super Sayajin nível 1."
Será que você não se lembra do que
aconteceu com goku quando ele passou do
estado de Sayajim "humano" para Super
Sayajin nível 1???

Se você não viu eu recomendo que assista 
esse desenho, porque o que está sendo
exibido lá estão tirando de fatos reais que



existem permeando a realidade que
esconderam de nós e que não querem que
a gente descubra. Os desenhos não revelam
nada para aqueles que o estão assistindo
com suas luzes apagadas. Estão revelando 
 a verdade atrás de enigmas contidos
nessas "distrações", que não podem ser
percebidos ou identificados por uma mente
controlada, que acredita que todo
"entretenimento" terrestre é para eles se
divertirem. 

Por outro lado se você conhece e tem em 
si uma confirmação consciente pelo que
você descobriu e já sabe, então a matrix
acaba e deixa de existir pra você. 



Não importa que você esteja aqui. 

Na tentativa de escravizar sua alma, 
a matrix não consegue mais.

Não é diferente do que está descrito na
Bíblia tendo como referência a exibição dos
poderes dos anjos, e de Cristo, por exemplo. 

Quando goku elevou seu poder da forma
humana, para Super Sayajin nível 1, toda a
natureza do planeta a seu redor entrou em
convulsão, por ele passar a expressar sua
natureza sublimada de outro mundo dentro
do nosso. Imagine como é esse nível 1
proveniente de uma realidade infinita 
sendo manifestada em nosso plano ilusório.





Toda a natureza dos mundos
tridimensionais é uma construção oriunda
da emanação desse poder, que pode entrar
em catastrófica conturbação por causa
disso.



É a manifestação direta de seres
pertencentes a realidade que nos criou se
manifestando dentro de mundos perecíveis.
Furacões, tempestades, terremotos,
maremotos, parece que tudo vai acabar e
ser destruído. É o pânico em ação para
criaturas de mundos dessa natureza, que
deixariam de existir se esse poder não é
controlado, não se retira, ou continua
agindo. Se sobe e eleva ainda mais, o
planeta inteiro pode ser destruído assim
como a tudo o que exista nele. É um
exemplo claramente exposto em dragon ball
quando manifestado em níveis maiores de
realidade celestial dentro de uma ilusão.
Quando goku manifesta seu poder no nível 1
os elementos da natureza começam a ruir. 



Da mesma forma quando Cristo manifestou
o que ele realmente é, em um nível contido
em nossa realidade, que evidentemente, 
não está preparada para isso. Um poder 
que criou o cosmos em sua forma ilimitada. 
A Jóia do Infinito da realidade que podia
criar e desfazer qualquer criação terminada. 

Essas situações convulsivas aumentada
devido ao nível de poder de Cristo em
estágios diferentes, é encontrada em toda 
a Bíblia, vocês podem ver pela comparação.



"As montanhas se derretem como cera,
quando surge o Senhor Dono e Soberano 
de todo este mundo." Salmos 97:5

"Debaixo dos seus pés, as montanhas se
desfazem; são como cera que se derrete no
fogo. Os vales se abrem, como se uma
enchente os cortasse ao meio." Miquéias 1:4

"Em sua presença as montanhas
estremecem e os morros se derretem; a
terra se desfaz e seus habitantes são
destruídos. Quem pode suportar um Deus
enfurecido?" Naum 1

"Então, todas as montanhas e ilhas foram
removidas de seus lugares." Apocalipse 6:14

https://www.bibliatodo.com/biblia-paralela/?l=nahum&cap=1&i=pt&v=VIVA&ii=pt&vv=ARA1993


Não há nível máximo para o infinito
ilimitado. Há uma enorme diferença de
manifestação do poder de Cristo,
comparado quando ele esteve encarnado
entre nós, a quando ele retorna a nosso
planeta com sua natureza celestial
sublimada, como o Deus da terra para
ascender a dimensão deste mundo para um
estágio e patamar maior em seu novo plano,
que logicamente, não acontecerá pela
vontade dos humanos como algumas
religiões esotéricas afirmam. Aliás a imensa
esmagadora maioria deles não está
contribuindo em nada como preparativo
para este aperfeiçoamento, infelizmente
quase todos estão nadando contra a
correnteza. Este mundo é ascendido por um
Deus, Jesus Cristo, que muda nossa



dimensão com o poder assistido do DEUS
dos deuses que o gerou. Por meio de seu
filho unigênito, O CRIADOR mudará nossa
dimensão para um patamar acima mais
evoluído. 

Em seu retorno a terra como comparado a
primeira vez que esteve aqui, a diferença é
que o poder celestial manifestado de Cristo
é gigantesco, infinito, por ele estar voltando
em sua expressão real vindo da realidade, e
não mais disfarçado por uma encarnação



que continha o nível de poder em seu avatar
para proteger os humanos. Ele veio aqui
com uma missão maior. Nos salvar através
do resgate que ele realizou pela
humanidade pela vontade do PAI, que tem
por ordem suprema, destruir as trevas onde
quer que se encontre, assim  como em toda
parte. Em um futuro distante ele volta com
sua realeza manifestada nos resgatando
completamente e concluindo sua missão. 



Pelos textos da Bíblia vocês puderam ver 
a enorme diferença. Em sua segunda vinda
Cristo não mais se esconde, e nem se
contém como na primeira. O habitual
portanto é acontecer convulsões e
alterações de natureza inimagináveis.

Agora ...

Como os apóstolos sabiam que Cristo
estava andando sobre as águas já que ele
estava distante da embarcação e não havia
nenhum tipo de iluminação ao redor, ou
dentro do barco, para que pudessem ver
direito???





Como poderiam saber que era ele???

Como o viram andando sobre as águas a
noite e ainda tão escuro???

A Bíblia não te responde isso, mas ela te faz
ir buscar. A Bíblia não é o que você pensa.
Tudo o que está na Bíblia é como um código
sagrado ditado de outro mundo apto a falar
dentro de seu ser. É você que tem que
montar o cenário incompleto e construir a
verdadeira imagem da revelação. Você pode
ser um construtor de enigmas, mas é você,
e só você, que pode permitir que isso
aconteça. Para a Bíblia agir é preciso uma
permissão, uma autorização sua, e que só
você pode dar. 



Quem não consegue decifrar é porque 
não consgeue ouvi-la, e se não a ouve, 
é como se lesse um livro vazio embora
consiga ver as palavras.

A Bíblia diz que os apóstolos ficaram
apavorados. 

Essa é a expressão do estado de desespero
deles diante da escuridão da noite vendo
andar sobre as águas alguém que vinha
adiante, que a princípio não sabiam definir
quem era, e que fez aumentar ainda mais 
os seus medos.



Depois de algum tempo percebem que 
era Cristo que vinha andando a distância
sobre as águas, foi preciso ele falar para
acalma-los para que seus medos não os
devorassem. 

Eles o viram brilhando com uma luz
aureolada de um poder celestial
desconhecido, como em dragon ball por
exemplo com os Super Sayajins, quando
mudavam seus estágios de elevação. Seus
poderes e suas formas brilhantes
modificavam ficando ainda mais intensas 
do que as anteriores. 



Por isso os apóstolos acharam que era um
fantasma, como diz a Bíblia, porque viam
Cristo estar envolvido, aureolado por um
poder e brilho intenso desconhecido que
não tinham como identificar ou entender.

Imagine uma visão dessas no meio de uma
noite escura sem iluminação. Qualquer um
por desconhecer do que se trata acharia
estar diante daquilo que mais lhe é mais
conhecido e familiar, um "fantasma." 



Para acalmar seus desesperos, Cristo então
diz que era para eles não ficarem com 
medo porque era ele que estava vindo. 
Foi o momento que os apóstolos ficaram
mais tranquilos, mas ainda assim
assustados. Pedro então vendo-o a
distância, e ainda um pouco incerto, pede a
Cristo que se for realmente ele, que o deixe
ir andando sobre as águas até onde ele
estava. Cristo lhe dá a autorização e permite
que venha. Pedro sabia que tudo o que



Cristo falava acontecia, por isso pediu para
ir. Pedro então começa a andar sobre as
águas. Porém quando percebe que há 
muita ventania e ondas batendo a volta 
pela agitação do lago profundo, ele duvida, 
e mentalmente percebe que só poderia
estar "louco" de estar andando sobre as
águas no meio do mar. 

Quando a dúvida surge, imediatamente 
ele cai, e começa a afundar. 



No filme matrix aconteceu algo parecido.
Morpheu na tentativa de querer explicar a
Neo como operava a natureza
descompensada da matrix, em relação a
realidade que Neo, a exemplo de cada um
de nós estava disposto a aprender, diz que
para que detectasse os valores enganosos
sugeridos pela matrix, iria precisar e ter que
se livrar de toda mentira que o aprisionou
durante sua vida toda, por tudo o que
acreditava ser verdade e abrir sua mente. 



É o caminho para assimilar todos 
os valores autênticos que a falsa realidade
desconstruiu e que foram retirados, não
havendo outro meio. Uma mente aberta 
permite abraçar o infinito, enquanto 
uma mente fechada, é tudo o que a matrix
precisa para aprisiona-lo dentro do mundo
falso projetado para te escravizar. Morpheu
depois de breves explicações e para provar
a Neo que o que ele dizia era verdade, salta
de um edifício para outro, com a certeza da
extensão do que estava fazendo, e com a
mente aberta em relação a tudo o que ele
dizia. 

Neo observa e vê que Morpheu após o salto,
aterriza no outro prédio, depois de ter
pulado de um arranha céu para outro. 



É um exemplo do que Jesus Cristo fez
quando andou sobre as águas. Morpheu
então diz que Neo podia fazer o mesmo, 
saltar de um prédio da mesma forma que
ele fez. Neo aceita então a sugestão e pula.
No entanto quando percebe pela metade do
caminho que estava flutuando no ar, coisa
que em seu mundo irreal seria inconcebível
de entender, e impossível a qualquer
opinião, sua mente então por um impulso
trava, fazendo-o não acreditar na "loucura"
que estava realizando, e começa a cair. 



Morpheu sabia que não poderia haver
dúvida pelo que Neo começou a acreditar.
Todo conhecimento sem raiz não frutifica,
se esvai como num vaso quebrado, que ao
entrar vaza pela rachadura e não permite
que retenha nenhum conhecimento. Neo
duvidou a exemplo de Pedro onde dúvida
alguma poderia existir. O conhecimento é
incompatível com a dúvida. Para você
adquiri-lo a fé precisa fazer parte
inteiramente de você primeiro. Você precisa
se alimentar da certeza do caminho que
começou a trilhar, vivendo-o. A fé é o pavio
que te acende. Sua ausência o conduz
diretamente para o recinto da descrença,
local que a matrix quer vê-lo estacionado
para aprisiona-lo ainda mais 
no mundo falso, e a uma mente fechada



que com tanta dificuldade você procura
eliminar. Uma mente fechada é a mente
atual de quase todos os seres humanos da
terra. A matrix não aceita em seu banco de
dados uma mente aberta. Não consegue
processa-la na sua lista de registros onde
todos os plugados se encontram alinhados
em fila, cadastrados ao sistema que ela
mesma construiu. Para a matrix sua mente
precisa estar fechada, trancada, a não
acreditar em nenhum notícia "louca", ou 
a nenhuma mensagem verdadeira "fora 
de cabimento", e o limite pelas doutrinas 
das religiões, ou pelas distrações do mundo,
pelo que estão procurando te prender a um
roteiro mantido de modo a não desvia-lo 
a nenhuma outra direção, senão e somente,
para aquela que a matrix definiu você siguir.



O mundo ilusório quer destruir o seu 
mundo interior, a fonte e começo de sua
libertação, a saída do mundo falso que 
o prendeu por anos de sua vida por 
uma enxurrada de mentiras que a matrix o
induziu a acreditar ser "verdade." O medo é
apenas um dos artifícios utilizados para
mantê-lo na "linha." 

Fica difícil desfazer o holograma quando
você acredita que esse mundo é seu
ambiente "real."





Quando Pedro começa a afundar, Cristo
utiliza-se de mais um de seus poderes
celestiais em evidência na terceira
dimensão, o teletransporte, comum aos
Super Sayajins em dragon ball, aliás uma
das capacidades atribuídas somente ao 
mais forte deles, goku. 



Pedro havia acabado de descer do barco 
e caminhado apenas alguns passos em
direção a Cristo, que logo começou a
afundar. Cristo estava longe e Pedro mau
tinha andado em sua direção, começando a
afundar rapidamente por causa das ondas. 
A Bíblia descreve que Cristo o segura pela
mão e o salva de se afogar. Ao mesmo
tempo também lhe dá uma repreensão
dizendo porque ele duvidou. 

Como Pedro mau saiu do lugar quando
andava sobre as águas, e logo começou 
a afundar, não havia como Cristo chegar 
tão rápido assim por um movimento comum
até onde Pedro estava, se não fosse por
teletransporte.



Cristo estava ainda distante da embarcação
e Pedro afunda rápido demais. Cristo então
teletransporta-se até onde Pedro estava,
próximo ao barco, e o segura impedindo-o
de se afogar. 

Cristo sai de um ponto a outro, no que a
Bíblia chama de, a velocidade do
pensamento. Teletransporte, a habilidade
dos anjos, salvando Pedro que começou 
a afundar vertiginosamente.

O mar estava tão agitado pela violência 
da tempestade, que o melhor nadador do
mundo se veria em apuros podendo se
afogar rápido demais numa situação dessas.
Imagine então o apóstolo a noite e em 
uma tempestade tão violenta.



Cristo o segura pela mão e o leva para o
barco. Quando Cristo entra na embarcação,
sua forma celestial, de "Super Sayajin nível
1", retorna aos padrões vibratórios humanos
novamente. A tempestade imediatamente 
se acalma, assim como toda a turbação do
mar. 

Os apóstolos como testemunhas de tudo o
que viram sentiam-se confusos, não tinham
outras palavras a dizer do que glorificar a
DEUS, por Cristo ter permitido ver o que
eles viram, por tão magnífico e maravilhoso
poder manifestado aos homens e
testemunhado por eles.

Só um Deus pode mudar tudo dentro de
uma realidade criada que está abaixo dele.





 




